Miteinander lernen- miteinander leben 3 tolle Projekttage an der GS/MS Oerlenbach

Gemäß dem Schulmotto "Miteinander lernen - miteinander leben" stand Anfang Juli an der Grund- und Mittelschule Oerlenbach das Schulleben im Mittelpunkt. Miteinander setzten Lehrkräfte, Eltern Schülerinnen und Schüler den Stundenplan außer Kraft.

Sport und Spiel hieß es am ersten Tag. Die Sportbeauftragten Sarah Edelhäuser und Kathrin Götzendörfer hatten aus den alten Bundesjugendspielen eine neue Wettkampfform kreiert. Neben den leichtathletischen Disziplinen in neuem Gewand standen für die Kinder vielfältige Spielestationen zu Verfügung. Dabei wurden die Lehrkräfte von Eltern und Praktikanten tatkräftig unterstützt. Am Obst- und Gemüsebuffet des Pausenbrotteams konnten alle ihre Kräfte wieder aufgetanken.

Gesundheit war das große Thema des zweiten Tages. Diesmal standen gesunde

Gesundheit war das große Thema des zweiten Tages. Diesmal standen gesunde Ernährung und Entspannung in beiden Schulhäusern hoch im Kurs. Ob selbst zubereitetes Frühstück mit Obstspießen, Broten und Eistee oder verpflegt vom immer aktiven Pausenbrotteam der Eltern – es wurde alles verputzt. Antistressbälle,

Bewegungseinheiten, Yogastunden und Gehirnjogging – überall herrschte eine gelassene, fröhliche Stimmung.

"Schade dass jetzt noch keine Ferien sind", meinte ein Drittklässler. Doch mit Ausblick auf die Theaterfahrt nach Maßbach war auch das zu verschmerzen.

(Text: Petra Schramm Bild: Kathrin Götzendörfer)